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Modena, lì 18 agosto 2012
Al Presidente del

Consiglio Comunale di Modena

Al Sindaco del Comune di Modena

INTERROGAZIONE 
(con risposta in consiglio)

Oggetto: dischi orari e multe.

Premesso che:

• il quotidiano Prima Pagina nell’edizione odierna riporta un’intervista del segretario cittadino 
del  SULPM  (sindacato  unitario  lavoratori  polizia  municipale)  dove  si  afferma  che  gli 
operatori  della  polizia  municipale  sono stati  invitati  a  controllare  i  dischi  orari  e  a  fare 
multe;

considerato che:

• il nuovo piano sosta ha creato dei problemi notevoli ai modenesi;
• anche  la  sosta  con il  disco  orario  può avere  risentito  della  mancanza  di  comunicazioni 

chiare;

si chiede al Sindaco e alla giunta comunale.

• quante multe sono state elevate per disco orario scaduto nei mesi di luglio, agosto e 
settembre e quante dall’inizio dell’anno compresi i tre mesi citati sopra;

• per quale motivo si è chiesto di aumentare i controlli sui dischi orari in un periodo dove 
non c’è la necessità di una rapida rotazione dei posti;

• se questa richiesta ha una qualche attinenza con l’inizio del nuovo piano sosta.

Il Capogruppo 
Sandra Poppi
Si autorizza l’invio alla stampa
Inviato via PEC
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